

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



LOUDÉAC, LE 29 AVRIL 2024

## ÉGALITÉ FILLES - GARÇONS

LA MAISON DU DÉPARTEMENT ET LA MAISON DE JEUNES DE LOUDÉAC ORGANISENT UN ATELIER AUTOUR DE LA VIE SEXUELLE ET AFFECTIVE

**Ce lundi 29 avril, la Maison du Département de Loudéac organisait, à la Maison des Jeunes, des « ateliers papote » avec une trentaine de jeunes. Ces ateliers, animés par le Planning Familial des Côtes d'Armor, ont abordé, en petits groupes, les thèmes de la vie sexuelle et affective et de l'égalité femmes-hommes.**

« Dans le cadre de son plan pour l'égalité femmes-hommes et de ses actions menées au titre de la prévention et de la santé sexuelle, le Département organise des activités qui touchent aux apprentissages fondamentaux. Après le succès des ateliers de l'an passé sur le tabou des règles et la précarité menstruelle, une trentaine de jeunes ont pu bénéficier ce matin d'ateliers de sensibilisation autour de la vie sexuelle et affective », explique **Jean-Marie Bénier**, 1<sup>er</sup> vice-président du Département délégué aux ressources humaines et au dialogue social.

Ces ateliers « papote » ont permis à un groupe de 10 collégiennes et un autre de 15 collégiens d'aborder sans tabou la sexualité, la transformation du corps, les relations aux autres, les différentes formes d'amour, les questions de genre, l'égalité filles-garçons, mais aussi les questions plus délicates de la souffrance et des violences sexuelles.

Organisés et financés par le service « Développement social territorial » de la Maison du Département de Loudéac, en partenariat avec la Maison des Jeunes de Loudéac, les ateliers ont été animés par les professionnels de l'animation et de la prévention du Planning Familial des Côtes d'Armor.



## CONTACT PRESSE

Direction de la communication

Marion Sevenier - Chargée des relations presse  
marion.sevenier@cotesdarmor.fr  
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83